



Nos voyageurs sort maintenant sur la route et vous visiteront prochainement avec les échantillons les plus complets en fourrures, casques en imitation, calottes, gants, mitaines et souliers mous.

Vous êtes priés de bien vouloir attendre que vous ayez eu l'occasion d'examiner nos échantillons avant de placer vos commandes. Nous vous assurons que la qualité des matériaux employés et le fini des marchandises ne laissent rien à désirer.

Z. PAQUET,
... QUEBEC.

QUÉBEC, VENDREDI, 17 Juillet 1896

— LA —

"Semaine Commerciale"

9 RUE ST-ANTOINE Téléphone 744.

ABONNEMENT A

"LA SEMAINE COMMERCIALE"

Par année.....\$2.00
Pour 6 mois..... 1.00

Pas d'abonnement pour moins de 6 mois. Les avis de refus d'abonnement,—il en sera de même des avis de changement d'adresse,—ne vaudront que s'ils sont adressés directement au bureau du journal, par écrit ou autrement

TARIF DES ANNONCES

1ère insertion..... 10c. la ligne
Insertions subséquentes..... 8c.

MESURE AGATE

Atelier Typographique de

"LA SEMAINE COMMERCIALE"

ATTENTION ET PROMPTITUDE
Caractères neufs et variés

Presses Modernes. . .

Impressions en tous genres, Ouvrages de goût, Papeterie de commerce, Formules de loi, Factums, Affiches et Cartes en couleurs,

Exécutés aux meilleures conditions

Spécialité:

Papeterie imprimée pour Bureaux et Fromageries.

Attention particulière pour commandes par la poste, adressées BOITE 233.

Téléphone 744.

AUX ABONNES

Prière de consulter le coupon d'adresse sur la première page du journal. La date inscrite en regard de votre nom indique jusqu'où votre abonnement est payé. Évitez-nous à v.p. des frais de correspondance inutile, et renouvelez votre abonnement à l'échéance.

BARTH & THOMPSON.

La convention démocratique de Chicago a choisi pour son candidat à la Présidence le congressman W. J. Ryan, du Nebraska, un jeune homme de 36 ans, qui est un brillant orateur, extrêmement populaire dans les Etats de l'ouest et du sud.

x

Ce qu'il en coûte à l'Espagne pour réprimer la présente insurrection de Cuba : Du 24 février 1896 au 24 février 1896, \$50,000,000, dont \$40,000,000 pour l'armée de terre et \$10,000,000 pour la marine. La dépense prévue pour 1896 est de \$75,000,000. Le général Weyler, dit-on, a déclaré que la guerre durerait encore deux ans, et coûterait \$200,000,000 à l'Espagne.

x

Nous partageons entièrement l'opinion du *Moniteur du Commerce* à propos des institutrices. C'est un salaire convenable, et non des conseils qu'il leur faut. Avec un salaire de domestique, que peuvent donner ces pauvres filles ? Le *Moniteur* dit au Surintendant de l'Instruction Publique qu'il ferait mieux de travailler à faire passer une loi fixant à \$200 le minimum des salaires d'institutrices. Notre confrère ajoute que, si le gouvernement est embarrassé pour trouver l'argent, il a quelques bons moyens à lui indiquer.

+

Un négociant important de cette ville a fait tirer un millier de copies de notre article du printemps dernier à l'adresse des marchands de la campagne qui négligent leur correspondance et leurs échéances.

Il insère ces feuillets dans sa correspondance avec ses clients, et constate amélioration. Cet avis au lecteur a produit d'heureux effets, on répond plus pon-

tuellement à ses lettres, et les échéances sont mieux honorées.

Les marchands de gros qui se plaignent du même mal devraient essayer du même remède, puisqu'il a fait ses preuves. Nous pourrions leur désigner en particulier le nom du négociant qui en a fait l'expérience.

+

Les chemins de fer subventionnés par le gouvernement provincial ont récemment demandé à celui-ci d'anticiper le paiement de leur dernier subside de 35c. l'acre qui n'est dû qu'après la vente des terres sur lesquelles est attaché ce subside.

Il s'agit d'une valeur future. Or, toute valeur future est toujours plus ou moins négociable. Il doit y avoir quelque moyen d'escompter celle dont il s'agit dans le moment. C'est un de ces cas qui font appel à l'esprit inventif des brasseurs de chiffres.

Nous avons, pour notre part, une vague idée de combinaison entre les compagnies de chemins de fer et des sociétés de colonisation créées pour l'occasion, lesquelles seraient intéressées à presser la vente des terres.

Nous lançons l'idée ; à d'autres de la poursuivre.

x

Une grosse question dans le moment dans les cercles politiques, c'est la distribution du patronage. A chaque changement de gouvernement, c'est la même chose.

Nous ne désirons intervenir que pour décontenancer ces mouvements cupides qui abaissent l'espèce humaine, et qui excitent un tel dégoût qu'on les peint d'ordinaire par des images empruntées au règne animal.

Mais il paraît que c'est là une des nécessités du régime parlementaire, et qu'il faut en prendre son parti. En vain voudrait-on détourner ses concitoyens de la